

EDITORIAL

Al iniciar un nuevo compromiso profesional como Decano de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la muy ilustre Universidad del Zulia acompañado de un excelente y responsable equipo de trabajo, aspiramos cristalizar las ideas del programa de gestión, para el período Decanal 2002-2005, identificado como "Gerencia y Cambio"; nos identificamos con una propuesta de gestión que constituye un reto que todos como un solo hombre asumimos, con el espíritu voluntario de dar respuesta ante la urgente y emergente vecindad de un proceso transformador dinámico, orientado por el propósito de implementar un nuevo estilo de conducción, caracterizado y centrado en un liderazgo de: unidad, meritocracia, solidaridad, productividad, creatividad, ética, innovación e impacto social, aunado a un nuevo desarrollo organizacional para fortalecer la docencia, investigación, extensión y la productividad de nuestra Institución.

La concreción de los planteamientos del programa de gestión "Gerencia y Cambio", demanda la participación colectiva, así como de un pluralismo democrático universitario, que debemos demostrarlo día a día con nuestra conciencia y conducta universitaria a pesar de las divergencias ideológicas o de pensamiento, lo importante es apuntalar el desarrollo científico-tecnológico de nuestra querida facultad con la implementación de las políticas gerenciales asertivas ya establecidas. Nuestro quehacer académico debe buscar espacios en un modelo educativo de calidad científica, realizando esfuerzos con nuestra acción hacia la formación de los recursos humanos de las Ciencias Veterinarias del pre y postgrado altamente comprometidos con el desarrollo del país y por ende de la sociedad, con la adscripción de los valores incorporados en nuestra filosofía de gestión.

Finalmente debemos insistir con un esfuerzo del colectivo de nuestra facultad en constituirnos en elementos integradores con la suficiente capacidad de formar equipos de alto desempeño enmarcados en el plan de desarrollo estratégico de la Universidad del Zulia.

Dr. Jesús Alberto Muñoz Franco
Decano Facultad de Ciencias Veterinarias

